

Football Obermorschwiller, seul sundgauvien champion de son groupe

Les échos du gazon.

Obermorschwiller

Une seule équipe sundgauvienne a terminé champion de son groupe en pyramide A, lors de cette saison 2011-2012. Il s'agit du FC Obermorschwiller qui obtient le titre dans le groupe D de la division II, et accède ainsi en D I.

Les joueurs du FC Obermorschwiller ont eu droit au traditionnel tour du tracteur conduit par Gérard Harnist (qui n'aurait manqué pour rien au monde ce moment) et fils de Henri Harnist (membre fondateur du club décédé il y a quelques années) qui lors de la montée il y a 6 ans conduisait lui-même le tracteur.

Francis Schmitt, qui s'occupe du terrain pendant toute la saison et depuis des années, a été mis à l'honneur par le président Jean

Yves Enderlin. L'ensemble du comité félicite les joueurs et l'encadrement pour leur saison exceptionnelle, se rattrapant ainsi de la montée manquée de peu la saison dernière.

Raedersdorf

L'équipe des U17 de l'Entente Oltingue – Raedersdorf dédie sa victoire à leur camarade Calum qui s'est blessé lors du match Carspach-Raedersdorf, et lui souhaite un bon et rapide rétablissement.

Durlinsdorf

Battu lors de la dernière journée par Uffheim qui lui souffle la première place, Durlinsdorf termine également à la plus mauvaise place, en étant le second meilleur second des quatre groupes en D I, n'étant battu qu'au fair-play par Horbourg-Wihr qui est la seule équipe ayant terminé 2e à accompagner les premiers



Les joueurs du FC Obermorschwiller, prêts à faire le tour du village en tracteur.

Photos Philippe Rufi



Joseph Junker 86 ans, ancienne gloire du FCO qui est président d'honneur du club et grand père de Jérémie Jacob, double buteur contre Wentzwiller, dimanche.

de chaque groupe en promotion.

La descente pour 8 équipes

Un triste record en cette fin de saison, avec le nombre d'équipes recalées d'une division. Ils sont en effet, huit, Hirtzbach, en division d'honneur, Altkirch et Mertz en promotion d'excellence, Aspach et Tagsdorf en promotion, Carspach et Ueberstrass/Friesen en division II à être recalés d'un

échelon. Une preuve que le football sundgauvien ne se porte pas très bien. Il reste qu'à espérer que cette tendance va s'inverser la saison prochaine.

Pfetterhouse

Longtemps scotché à la dernière place du classement, Pfetterhouse a réussi l'impossible retour en arrachant son maintien lors de la dernière journée s'imposant à Raedersdorf, grâce à son buteur, Jean Michel Cheviet.

Hirtzbach

Visite médicale pour les U 11, U 15 et U 17 le mercredi 13 juin 2012 17 h 30 à 19 h 30 au service médico sportif du Quartier Plessier d'Altkirch av 8^e régiment de Hussards. Se munir des lunettes s'il y a lieu, du carnet de santé, photo et photocopie de la carte d'identité pour les nouveaux joueurs. La présence de tous est souhaitée dans le respect des créneaux horaires.

Philippe Rufi